

INÉDIT ■ Jamais à Orléans, un maire n'était parvenu à remporter quatre élections consécutives

Retour sur ses quatre soirs de victoire

2001

Surprise en 2001 : Serge Grouard succède au socialiste Jean-Pierre Sueur à la mairie d'Orléans avec 52,43 % des suffrages exprimés. « Il y avait une envie de changement. On donnait une image sympa », se souvient Serge Grouard, battu six ans plus tôt, en 1995, alors qu'il figurait en troisième position sur la liste d'opposition de Jean-Louis Bernard.



2008

Deuxième victoire pour Serge Grouard. Une nouvelle fois, sa liste d'ouverture avec 51,37 % des voix devance celle portée par Jean-Pierre Sueur (48,63 %).

2014

La victoire est acquise dès le premier tour (53,65 %) devant la socialiste Corinne Leveux-Teixeira. « C'était la reconnaissance du travail effectué par l'équipe. » Un an plus tard, il démissionnait pour des raisons de santé.

2020

Retour gagnant. Pour la première fois dans l'histoire de la ville, un maire est élu pour la quatrième fois. Serge Grouard (Les Républicains) obtient 40,29 % des votes. « Cette victoire est certainement la plus forte car elle s'est faite après avoir arrêté d'être maire et qu'elle s'est faite dans une campagne dure. Jamais je n'avais vécu cela auparavant. Maintenant, il faut se mettre au travail tout de suite et ne pas attendre six mois ».

PHOTO PASCAL PROUST

